

# 梅ヶ浜



「今日が楽しく明日が待たれる学校」



## 学校にもの読める声のなつかしさ

身にしみとほる山里すぎて 若山牧水

この歌は、山里の小学校で学ぶ子ども達の元気な声を聞きながら、牧水が自らの幼少年時代を懐かしく思い出して作った作品です。新型コロナウイルス地域感染レベルが下がり、学校では対策を取って合唱や合奏などの学習を行っています。音楽室から聞こえてくる生徒の歌声に、学校の平常の尊さを感じる今日この頃です。

## 油津中学校野球部 宮崎県秋季体育大会優勝 ～ 油津初の頂点 ～



第44回宮崎県中学校秋季体育大会で、野球部が初優勝を果たしました。11月8日から3日間、各地区の代表23チームがしのぎを削る中、9日の初戦で西階中を8-1(コ-ル)、続く野尻中を1-0、10日の準決勝で生目中を3-0で制し、宮崎東中との決勝戦に1-0で勝利しました。

最終日には、私も綾町の錦原運動公園野球場に駆けつけ、準決勝と決勝の応援をすることができました。手に汗握りながらの応援でしたが、2試合とも日頃の練習どおりのプレイや大きな声を出して互いを励まし合うチームワークで守り勝ったという印象を強く受けました。野球部の県1位は、チームだけでなく、学校や地域の誇りです。

## 3年生の合唱発表に感動 ～ 油中の良き伝統を示してくれた3年生に感謝 ～

本年度は、新型コロナウイルス感染症予防のために、合唱コンクールを3年生2クラスの合唱発表に変更し、1・2年生が2グループに分かれて聴く形態を取りました。

発表当日、3年生が学級ごとに自由曲を歌う間、体育館後方では生徒の姿を温かく見つめる3年の先生方の姿が。凜とした空気の中、指揮に合わせてピアノ伴奏が流れ、合唱が始まりました。

まずは1組の合唱「時を越えて」の冒頭部。美しいハーモニーが会場全体に広がった瞬間、心に響く歌声は、全員を深い感動へと導いてくれました。感動が続く中で2組の合唱、「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」は、語りかけるように始まり、強弱の変化のリズムによって自然に気持ちが入り、心が熱くなるのを感じました。

3年生の美しい声や重厚感のあるハーモニー、指揮者を見つめる眼差しから、中学校最後の合唱にかける意気込みと学級への誇りが伝わってきました。歌詞の一節に重ねた自分たちの想いが美しいハーモニーとなって聴く側の心に深く伝わり、学級が1つになった一体感を感じることができました。

舞台から降りてくる生徒一人一人を見届ける3年の先生方の表情には、「短期間の練習で、よくここまで頑張った！」という賞賛の表情がありました。頑張る子どもたちを側で応援し、たくましく成長した姿に心を打たれるのは、保護者も教師も同じです。体育大会に続き、行事に一生懸命に取り組む油中の良さを、1・2年生に「良き伝統」として示してくれた3年生の姿を誇らしく思います。



3年1組 自由曲：時を越えて  
伴奏者：川越 結子さん  
指揮者：古谷 桜海十さん

3年2組 自由曲：あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～  
伴奏者：藤丸 娃生さん  
指揮者：河野 颯斗さん

## 10/29 吹奏楽部の演奏会を行いました。

吹奏楽部の演奏会を行いました。部員26名(3年生8名、2年生10名、1年生8名)の演奏は、夏の宮崎県吹奏楽コンクール銅賞の実績とともに伝統ある部活動にふさわしい聴き応えのある演奏でした。演奏された5曲の中には、音楽グループ「Official髭男dism」のメドレー曲もあり、生徒が奏でる楽器の響きや軽快なリズムに終始魅了されました。

ベートーヴェンのことばに、「多くの人々に幸せや喜びを与えること以上に、崇高で素晴らしいものはない。」とあります。コロナ禍にあって、音楽や芸術などの文化が、多くの人々に幸せや喜びを与える素晴らしいものであることを再確認する時間にもなりました。楽しく豊かなひとときを提供してくれた吹奏楽部に感謝です。



## 10/30 3年生を対象とした「高等学校説明会」を行いました。

3年生を対象に高等学校説明会を行いました。3年生が希望している進学先の中から以下の7校に依頼しての開催です。主な目的は、「上級学校の情報を知り、これからの進路選択に生かす」ことにあります。上級学校での学校生活において求められるものを理解し、残された中学校生活での学習や生活の課題改善に努めることも目的の1つです。

7校の中に含まれる都城工業高等専門学校は、高等学校が3年間であるのに対して、5年間の一貫教育を行う国立の高等教育機関です。

- ①日章学園高等学校 ②都城工業高等専門学校 ③宮崎工業高等学校 ④福島高等学校  
⑤日南振徳高等学校 ⑥日南高等学校 ⑦日南学園高等学校

3学年では、11月25日から三者面談(学級担任・保護者・生徒による進路相談)を始めます。1月から始まる出願手続きに向けて、いよいよ進路先を決定する段階になりました。健康管理や感染症対策を確実にを行い、3年間の学習のまとめや入試対策への取組が一層必要です。



## 10/31 油津地域協議会の植栽活動にボランティアとして参加！

油津地域協議会主催の植栽活動に、油津中学校からは、31名が参加しました。場所は、見法寺交差点角の花壇です。移植ごとと軍手で、花壇にきれいに花を植えました。この花壇は、日南のいわば「玄関口」。日南を訪れる人々が、まず、最初に目にする場所です。「たくさんの人に、きれいな花を見てほしい。そして、日南を好きになってほしい。」というおもてなしの精神が、みんなの手で目に見える形となりました。

なお、ボランティア参加のお礼として、学校に花の苗をいただきました。3組の生徒が生徒玄関前の花壇に植えてくれて、一層華やかになっています。



### 【12月・1月の主な行事予定】

- 12月1日(火)・2日(水) みやざき学力学習状況調査(2年)  
12月3日(木) 計算力コンテスト 12月4日(金) 人権集会  
12月16日(水) 学校保健委員会 12月18日(金) 校内マラソン大会  
12月24日(木) 二学期終業式・薬物乱用防止教室・租税教室  
12月25日(金)~1月5日(火) 冬季休業期間  
※ 12月29日(火)~1月3日(日) 学校閉庁期間  
1月6日(水) 三学期始業の日 ※給食あり  
1月7日(木)・8日(金) 実力テスト(3年)  
1月13日(火)・14日(水) 校長会テスト(3年)  
1月22日(金) 参観日・立志式(2年)  
1月27日(水)・28日(木) 私立高校入試(3年)

